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Il vescovo di Bologna Zuppi visita i cantieri di Fico 

 
Don Matteo nel parco agroalimentare. Foto con caschetto e cartello in mano: "Vuoi essere fico?" 

 

L'arcivescovo di Bologna Matteo Maria Zuppi visita il cantiere di Fico Eataly world, promette di essere presente 
all'inaugurazione e si fa anche fotografare con l'ironico invito "Vuoi essere fico? io ci sarò", che sta 
accompagnando il lancio del parco. 
 
Guidato alla scoperta del cantiere del parco agroalimentare più grande del mondo, l'arcivescovo oggi ha fatto il 
giro con l'amministratore delegato Tiziana Primori e il presidente e il segretario 
 generale della Fondazione Fico per l'educazione alimentare e alla sostenibilità, Andrea Segrè e Alessandro 
Bonfiglioli. Zuppi, spiegano da Eataly world, ha apprezzato gli sviluppi dei lavori e ha accolto l'invito a partecipare 
all'inaugurazione della Fabbrica italiana contadina, prevista in autunno. 
 
Infine, come molte altre personalità del mondo delle istituzioni, della cultura e dello spettacolo, ha accettato di farsi 
fotografare con l'invito. 
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